

## FOTONOTICIA



Ignacio Galán analiza, junto a otros líderes empresariales, el papel de las mujeres en las empresas

El presidente de Iberdrola ha participado en el Forbes Summit Women 2018, celebrado en el Auditorio Rafael del Pino y al que han acudido casi 400 profesionales y directivos de grandes empresas con el objetivo de profundizar en un nuevo modelo empresarial con mayor presencia del liderazgo de las mujeres.

Durante la conversación mantenida con la periodista y *curator* de Forbes Summit Women, Gloria Lomana, Ignacio Galán ha destacado la apuesta estratégica de la compañía por el dividendo social: "Somos la única empresa que tiene en sus estatutos el compromiso de tener un dividendo social". Además, ha hecho hincapié en la gran labor de Iberdrola con el deporte femenino: "Patrocinamos 16 modalidades de deporte femenino. Y nuestro apoyo no es por visibilidad. Lo encuadramos en nuestra acción social. Que tenga o no tenga retornos no es lo que nos ha animado a hacerlo, nos animó nuestro dividendo social, nuestro compromiso con la sociedad".



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

---

## FOTONOTICIA

Finalmente, resaltó la inteligencia emocional de las mujeres como valor añadido a la empresa: "A la hora de gestionar las empresas es muy importante tener inteligencia emocional, entender lo que dice el otro...y en eso las mujeres nos ganáis por goleada".



Cuida del medio ambiente.  
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.